

50.000 KILOMETER MIT DER TIGER 800 XC

Der Sportjournalist und zufriedene Ossimoto-Kunde Wolfgang Haenlein hat als erster in Österreich mit einer Tiger 800 die 50.000-Kilometer-Marke geknackt. In nur knapp zwei Jahren ist er mit dem Motorrad in zwölf Ländern unterwegs gewesen und war mit der verlässlichen, britischen "Raubkatze" immer zufrieden: "Mit der XC habe ich das für mich ideale Reisemotorrad gefunden. Stark genug, um auch vollbeladen oder im Soziabetrieb zügig voranzukommen und doch auch handlich genug, wenn einmal die Straße unter dem Reifen ausgeht bzw. sehr schlecht wird." Beides ist letztes Jahr etwa auf seiner Tour durch Rumänien, Moldawien und die Ukraine immer wieder geschehen. Bilder und Videos seiner Reisen gibt es auf www.bike-on-tour.com zu sehen, derzeit sammelt Haenlein gerade Kilometer auf einer Tour durch den Balkan und Griechenland, weshalb wir ihn wohl schon bald wieder beim 60.000er-Service bei uns sehen werden...

Bericht von Wolfgang Haenlein (2013-05)



